

Bernard Combes et Annick Chambon à La Roche-Canillac



CANDIDATS. Le maire de Tulle et sa remplaçante. PHOTO AG

C'est symboliquement à Saint-Bazile-de-la-Roche, commune où il a passé une partie de son enfance, que Bernard Combes a présenté sa candidature pour le parti socialiste.

Aux côtés de sa remplaçante, Annick Chambon-Parel, conseillère municipale d'opposition à Marcillac-la-Croisille, le maire de Tulle a tout d'abord dit son attachement à un territoire qui est celui de ses racines familiales.

Un canton « où il reste beaucoup à faire », a insisté Bernard Combes en critiquant l'élus sortant « qui a eu la main, avec sa majorité, de 2004 à 2008, et

qui a fait peu de réalisations et peu de concertation avec les élus ».

Un adversaire qui, selon le candidat socialiste « se cache derrière son petit doigt de droite. Il faut que chacun assume ce qu'il est et c'est honorable... Corrèze Demain, c'est Corrèze UMP et Demain Sarkozy ».

Et de poursuivre : « Nous, on ne brouille pas les cartes. On est de gauche et en plus, on sera efficace ». Quatre engagements sont pris : « Des permanences régulières, la défense des services publics, la promotion de toutes les initiatives locales et l'aide aux dossiers des élus sans esprit partisan ». ■